

## 〇こんなのできました！ ～研究成果を記者発表～



3月27日(金)58期生地域創造系が中心となって制作した「目指せ！村岡ものしり博士」と村高発地域元気化プロジェクト集落調査班、地域アウトドアスポーツ類型地域創造系生徒1～3年が制作した「香美町集落ガイドブック むらの風景 vol.3」の完成記者発表を行いました。



この「村岡ものしり博士」は、地元団体やまもり村岡から「都会から訪れた人に村岡のよさを発見できる活動を考えてほしい」という依頼を受け制作に取り組んできたもので、2つのゲームからなっています。

一つは「村岡城下町を巡る」。村岡の城下町を巡りながら各スポットで出されるクイズに答えていくと、村岡の歴史・文化に触れることができます。また、町巡りで出会う地域の方々との触れ合いが、さらにゲームを深めてくれます。

もう一つは「村岡今昔物語」。「村岡城下町を巡る」ゲームの内容を参考に、年表にカードを並べ村岡の歴史を年代順にさかのぼっていきます。今まで知らなかった村岡の歴史を知ることができます。対象は、小学生4年生以上となっています。

また、香美町集落ガイドブック「むらの風景 vol.3」は、新しいコミュニティづくりを目指す「射添地区16集落」に焦点を当てました。これまでの調査で、同じ射添地区に住んでいても他の集落のことは意外と知らないことがわかり、村高生の感性で少しアレンジをして集落の情報を紹介しています。今回は区長様の一言も載せています。ぜひお手に取ってご覧ください。今後各所に配布していく予定です。

## 〇思いをネットに乗せて… ～マイプロジェクトアワード全国サミット～

全国高校生マイプロジェクトアワード 2019 全国 Summit、今年は、本年度の紙漉き班の取り組みをまとめた「射添紙でつなごう！村岡と世界」で参加しました。新型コロナウイルス感染症の影響で、オンライン開催となり、3月27～29日2年生の福井若菜さんが西村直哉様の下宿のお部屋をお借りして参加しました。



PCの画面越しの質疑応答やコミュニケーションなど、いつもとは勝手が違い、大変だったことと思います。昨年度と同様に全国優秀賞という結果でしたが、全国の発表を肌で感じ、学びの多い時間となりました。臨時休校が続く中、限られた時間の中での準備、参加、本当にご苦労様でした。



ご指導いただいた先生方、房安さん、また場所を提供いただきました西村様、ありがとうございました。